

## **Vorstellung unserer Mittagsbetreuung**

Sehr geehrte Eltern,

wir möchten Ihnen mit diesem Elternbrief die Mittagsbetreuung der Grundschule Schwabbruck-Schwabsoien und wer überhaupt hinter der Mittagsbetreuung steckt, genauer vorstellen.

Die Kinder werden derzeit an vier Tagen in der Woche (Montag bis Donnerstag) bis 13:15 Uhr bzw. 14:15 Uhr von uns drei Damen betreut. Bevor auch wir drei uns genauer vorstellen, möchten wir kurz aufzeigen, womit wir uns in der Mittagsbetreuung grundsätzlich beschäftigen.

Die Kinder kommen direkt im Anschluss nach Schulende zu uns. Sie werden zunächst bei den Hausaufgaben betreut. Wenn die Hausaufgaben erledigt sind, bleibt meist noch Zeit zum Spielen. Von Playmobil und Lego, über viele verschiedene Brettspiele, bis hin zu Mandalas malen oder derzeit Faschingsmasken gestalten – das Angebot ist groß und für jedes Kind ist etwas dabei. Die Kinder können sich hierbei nach dem zurückliegenden Schultag und den Hausaufgaben erholen und ganz nebenbei werden auch noch die kommunikativen, kooperativen und kreativen Fähigkeiten gefördert.

Wer steckt nun aber genauer hinter der Mittagsbetreuung?

Mein Name ist Fiona Leinauer. Ich komme aus Peiting und bin für die Kinder Montag und Dienstag da. Ich habe letztes Jahr im November mein Grundschullehramtsstudium beendet und bin derzeit sowohl in der Mittagsbetreuung als auch als Aushilfslehrkraft an der Grundschule Schwabbruck-Schwabsoien tätig.

Besonders wichtig ist mir als angehende Lehrkraft, dass die Kinder eine gute Hausaufgabenbetreuung genießen können. Hierbei ist es mir wichtig, dass die Kinder zwar selbstständig arbeiten sollen, jedoch immer auf meine Hilfe und Tipps von mir zurückgreifen können. Am Ende des Tages darf aber auch der Spielspaß nicht zu kurz kommen. Beispielsweise bastle ich gerne etwas mit den Kindern oder lasse sie in die Welt des Playmobils und Legos eintauchen.

In der Mittagsbetreuung bin ich, Caroline Sahm, für die Kinder am Mittwoch da. Ich komme beruflich aus der Heilpraktik/ Arbeits- und Beschäftigungstherapie und wohne in Bidingen. Mittags achte ich darauf, dass die Hausaufgaben fertig sind oder zumindest pro Fach eine Aufgabe erledigt ist. Besonders wichtig ist mir die Erzählrunde auf dem Sofa. Dazu bereite ich regelmäßig aus dem Schulobst einen Teller mit kleinen Happen, die wir zusammen verzehren und dazu gemeinsam kleine Geschichten, Rätsel oder Reime austauschen. Danach spielen die Kinder mit den Spielsachen oder wir denken uns ein Spiel aus.

Am Donnerstagmittag bin ich, Inge Knopp, für die Kinder in der Mittagsbetreuung da. Ich bin Ergotherapeutin in Schongau und wohne in Schwabsoien.

In der Mittagsbetreuung lege ich Wert darauf, dass mit den Hausaufgaben begonnen wird und mindestens ein Fach erledigt ist. Falls es hierbei gewünscht ist, wäre ich für eine individuelle Förderung bzw. Unterstützung jedes einzelnen Kindes offen. Anschließend dürfen die Kinder bei mir spielen oder sich kreativ mit den Bastelsachen austoben.

Haben Sie noch weitere Fragen an uns? Dann kommen Sie persönlich bei uns in der Mittagsbetreuung vorbei oder melden Sie sich einfach unter den Telefonnummern 0176 76415449 (Caroline Sahn) oder 0151 15741913 (Inge Knopp) bei uns. Wir stehen Ihnen bei Fragen und Wünschen jederzeit zur Verfügung. Bei Bedarf bieten wir auch gerne zusätzlich einen Elternabend an.

Wir sind zudem, auch für das neue Schuljahr 2024/25, immer offen für weitere Kinder! Sind Sie an der Mittagsbetreuung interessiert? Anmeldeformulare für Ihr Kind bekommen Sie direkt über die Mittagsbetreuung oder über das Schulbüro.

Wir freuen uns über eine Kontaktaufnahme von Ihnen und verbleiben mit herzlichen Grüßen

Fiona Leinauer, Caroline Sahn und Inge Knopp